



Antwort zur Anfrage Nr. 1553/2010 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Drais betreffend **Verkehrsbegehung (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

In der Verkehrsbegehung wurden verschiedene Punkte angesprochen. Der Straßenzustand ist Angelegenheit des Tiefbauamtes. Für Straßenmarkierungen steht uns die Fa. Vobema zur Verfügung. Auf Grund des recht nassen Sommers und einer Vielzahl von Baumaßnahmen sind hier erhebliche Rückstände entstanden. Die Markierungen konnten daher noch nicht vollständig ausgeführt werden. Nach Rücksprache mit der Firma kann davon ausgegangen werden, dass die von uns seit Monaten beauftragten Arbeiten bis Ende Oktober vollständig erledigt werden.

Die einzige Beschilderung die in Drais angesprochen wurde, war die Ausweisung eines verkehrsberuhigten Bereiches im „Gassenviertel“ der zeitnah eingerichtet wurde.

Das Gitter vor der Ortsverwaltung wurde von der GWM zum Schutze der Kinder bei einem eventuellen Brand gesetzt. Bei einer gemeinsamen Ortsbesichtigung wurde festgestellt, dass das Gitter notwendig ist und die GWM beabsichtigte die Stufe zum Gebäude zurückzunehmen, so dass der Gehweg wieder genutzt werden kann.

Mainz, 07.10.2010

gez. Reichel

Wolfgang Reichel
Beigeordneter